

---

**NEWS**

---

**Erstmals mit DABEI!**

stAArt-UP!de erstmals auf dem Tag der offenen Tür an der Hochschule Aalen mit dabei.

Die knapp 4.000 Besucher wurden durch über 100 Programmpunkte begeistert. stAArt-UP!de informierte von der Ideenentwicklung bis hin zu Geschäftsmodellen, wobei der Spaß nicht zu kurz kam.

Nicht nur die Schüler hatten am Tischkicker ihren Spaß. Auch so manche Studenten, Mitarbeiter und sogar Professoren nutzten die Gelegenheit sich mal wieder den Kopf frei zu kickern. Spielerisch konnten die Besucher erfahren, wie Ideen entwickelt werden und welche Werkzeuge bei deren Weiterentwicklung zu Geschäftsmodellen hilfreich sind.

---